

Sterbefälle an Infektionskrankheiten allwöchentlich im Bundesblatt veröffentlicht werden sollen.

Indem wir beifügen, daß die Civilstandsbeamten vom ersteren Beschluß durch das eidg. statistische Bureau verständigt werden, benutzen wir gerne auch diesen Anlaß, Sie, getreue, liebe Eidgenossen, sammt uns in Gottes Machtschutz zu empfehlen.

Bern, den 13. Dezember 1886.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,  
Der Bundespräsident:

**Deucher.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

**Ringier.**

---

### Vereinigte Bundesversammlung.

Dieselbe hat am 15. Dezember 1886 gewählt:

- 1) zum Bundespräsidenten für das Jahr 1887 den Herrn Numa Droz, von Chaux-de-Fonds, derzeit Vizepräsident des Bundesrathes;
- 2) zum Vizepräsidenten des Bundesrathes pro 1887 den Herrn Bundesrath Wilhelm Friedrich Hertenstein, von Kyburg (Zürich);
- 3) zu Mitgliedern des schweiz. Bundesgerichtes für die neue sechsjährige Amtsdauer (1887—1892) die Herren:
  - Alois Kopp, von Ebikon (Luzern);
  - Dr. Jules Roguin, von Yverdon;
  - Dr. Heinrich Hafner, von Zürich;
  - Hans Weber, von Oberflachs (Aargau);
  - Jean Broye, von Freiburg;

Gaudenz Olgiati, von Poschiavo (Graubünden);  
 Heurich Stamm, von Thayngen (Schaffhausen);  
 Joseph Bläsi, von Aedermannsdorf (Solothurn);  
 Dr. J. K. P. Morel, von Wyl (St. Gallen).

Zum Präsidenten des Bundesgerichtes für die Jahre 1887 und 1888 wurde gewählt Herr Bundesrichter Kopp, Vizepräsident, und zum Vizepräsidenten Herr Bundesrichter Stamm.

Als Ersatzmänner des Bundesgerichtes für die Amtsdauer 1887—1892 wurden gewählt, resp. wieder bestätigt

Herr Dr. Heinrich Honegger, von Hinweil, in Zürich;  
 „ Heinrich Häberlin, von Bißegg, in Weinfelden;  
 „ Carlo Olgiati, von Cadenazzo, in Bellinzona;  
 „ Niklaus Hermann, von und in Sachseln;  
 „ Dr. Karl Burkhardt, von und in Basel;  
 „ Felix Clausen, von Mühlebach, in Brig (Wallis);  
 „ Gustave Pictet, von und in Genf;  
 „ Joseph Arnold, von und in Altdorf;  
 „ Dr. Joh. Winkler, von und in Luzern.



## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 17. Dezember 1886.)

Der Bundesrath erließ eine Vollziehungsverordnung zu den Bundesgesetzen über polizeiliche Maßregeln gegen Viehseuchen vom 8. Februar 1872, 19. Juli 1873 und 1. Juli 1886, welche Verordnung nächstens veröffentlicht wird.

Herr Jules Nägeli, welcher von der Regierung der Republik Chile unterm 20. August d. J. zum dortseitigen Konsul in Genf ernannt wurde, hat vom Bundesrath das eidg. Exequatur erhalten.

## **Vereinigte Bundesversammlung.**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1886
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	52
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.12.1886
Date	
Data	
Seite	1276-1277
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 340

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.